

Se dice por ahí...

No había nada de satánico en la aparición de un cadáver de bebé en uno de los altares de la Catedral. Fue truculento, pero alejado de cualquier rito oscuro. Al parecer, la madre decidió dejarlo en la iglesia para que alguien se hiciera cargo de él; al dramatismo de la situación no le hace falta ningún comentario, pero si lo que quería era desprenderse de un hijo al que no deseaba o podía mantener, mejor donarlo en adopción o entregarlo a una institución médica, que seguro que podría haber hecho algo más por su vida que un altar, especialmente, el Sepulcro.

Más de seis mil niños y jóvenes de colegios e institutos han sido vacunados contra la hepatitis A, una enfermedad que se transmite por vía fecal y oral. Las autoridades sanitarias recomiendan que para prevenirla no hay nada mejor que lavarse las manos con cierta asiduidad y especialmente después de usar los aseos. En todo caso, no tiene nada que ver con la política, aunque el Pp albaceteño haya querido ver la responsabilidad de gobernantes socialistas. La delegada de Sanidad, María Ángeles López Fuster, explicó que "no es una enfermedad erradicada del mundo civilizado" y la prueba es que hace muy poco hubo otro brote en Valencia, ciudad de doña Rita Barberá, a la que nadie en sus cabales pretende acusar en el sentido que aquí se ha querido hacer.



Manuel Luna.

Manuel Luna, el reputado cantante y folklorista albaceteño que trabaja en Murcia, último pregonero de la Feria, fue víctima de un episodio que pone los pelos de punta, más propio de un telefilm de terror que de un tranquilo viaje nocturno entre Albacete y la capital murciana. Como si del camión de "El diablo sobre ruedas" se tratara, un vehículo ocupado por cuatro personas lo estuvo persiguiendo durante 46 kilómetros, tratando de echarlo de la carretera, para lo que lo adelantaba, lo esperaba, le cruzaba el coche, le chocaba lateralmente y vuelta a empezar, hasta que después de un buen rato de conducción de enorme riesgo, Manuel Luna se salió de la calzada y quedó inconsciente y lo encontró otro conductor. Spielberg se estrenó en el cine con esa película, pero da pánico pensar que le puede ocurrir a cualquiera, en una autovía aislada de las poblaciones y sin la suficiente vigilancia de la Guardia Civil.

El Catastro, on-line

Los ciudadanos que no dispongan de internet contarán con Puntos de Información Catastral en las oficinas municipales



José Herrero Arcas y Jesús Miranda.

El subdelegado del Gobierno en Albacete, José Herrero Arcas, y el director general del Catastro del Ministerio de Economía y Hacienda, Jesús Miranda, se reunieron con los alcaldes de la provincia para informarles sobre los Puntos de Información Catastral, cuyo objetivo es "acercar el Catastro a todos los ciuda-

danos, a través de internet".

En la provincia de Albacete sólo existen dos Puntos de Información Catastral, en Villarrobledo y Chinchilla, y su objetivo es que se implanten "en todos los municipios que lo soliciten para que puedan disponer de ellos todos los ciudadanos que no tienen internet en su casa", destacó el director

general del Catastro. Además, señaló que en España ya existen un millar, de los que en Castilla-La Mancha se encuentran 112. Gracias a estos puntos, explicó Miranda, "se facilitará la gestión de todos los trámites catastrales sin necesidad de acudir a la gerencia", subrayando que durante enero de 2006 se atendieron, a través de los Puntos de Información Catastral, 500.000 consultas.

Cifras

Para hacerse una idea de lo importante que es este servicio para los ciudadanos, Jesús Miranda se refirió a algunos datos, señalando que el número de altas de nuevas construcciones urbanas en el Catastro ascendió en la provincia, durante al pasado año, a 6.245, mientras que en toda España fueron 950.000.

El director general del Catastro también manifestó que la recaudación del Impuesto de Bienes Inmuebles en los ayuntamientos de la provincia ascendió a 37 millones de euros el pasado año, lo que equivale al 0,66% del PIB provincial.

Sin desplazarse

En Albacete, fueron atendidos 30.000 ciudadanos a través de la gerencia catastral, mientras que en España se contabilizaron 1,9 millones. Con este nuevo servicio, estas personas no tendrán que desplazarse pa-

ra poder realizar sus trámites catastrales, ya que tendrán la oportunidad de realizarlos en las oficinas municipales, aquellos que no dispongan de internet, o a través de la página web www.catas-tro.meh.es.

Sobreseída la causa penal por el descarrilamiento del Talgo en Tobarra

El juzgado de instrucción número 1 de Hellín ha decretado el sobreseimiento provisional de la causa penal abierta por el descarrilamiento de un Talgo en Tobarra, ocurrido el 4 de enero de 2003, que costó la vida a dos personas y dejó más de una treintena de heridos.

Según se desprende del auto, la causa más probable del descarrilamiento fue el desprendimiento de una barra del freno de estacionamiento deficientemente soldada, que se interpuso en la vía. El titular del juzgado,

Juan Miguel Ruiz Hernández, destacó que tras la investigación "no se han encontrado elementos probatorios que avalen hipótesis distintas a la del desprendimiento de la barra del freno, tales como un posible fallo humano, defectuosa infraestructura o estado de conservación en el tramo de la vía en el que se produjo el descarrilamiento, o injerencia de terceras personas, mediante la colocación de obstáculos en la vía". Del auto también se desprende que "procede constatar el deficiente estado de

conservación de la máquina siniestrada, no sólo respecto de la pieza desprendida sino de la locomotora en general".



Tren Talgo.